

FABOCA LTDA.  
CALAMINA PLANA Y CORRUGADA  
PLAZA PEREZ VELASCO 861  
TELEFONO 5051 CAGUILLAS

## Campesinos exigen presencia de Banzer en Cochabamba

### Declaran que no suspenderán el bloqueo de carreteras

Cochabamba, 27 (EL DIARIO). Los campesinos del valle que amparan el bloqueo a Santa Cruz. Sucre y el este de esta noche, que el Presidente de la República viaje al lugar de los hechos. En las últimas horas del día aumentó el número de campesinos, incluyendo a mujeres y niños, en los lugares donde se impide el tráfico motorizado y la cantidad de gente se hizo más numerosa en el camino hacia Santa Cruz.

Los dirigentes rurales, rechazan el calificativo de agitadores políticos, indicando que persistirán hasta que el

gobierno derogue los decretos económicos dictados en una semana. Han amenazado con más bloqueos, haciendo comprender que tienen contactos con sindicatos campesinos en otras zonas del país, como para cerrar rutas interdepartamentales.

En el transcurso de la tarde, el Prefecto Eterovic dio informes más alentadores, cuando todavía no se había previsto que se plantee con retención el viaje del Gral. Banzer.

Existen buenas perspectivas para llegar a un acuerdo con los trabajadores campesinos del valle a fin de que levanten los bloqueos de las carre-

tas que unen esta ciudad con Santa Cruz, Sucre y el Chapare, declaró el Prefecto antes de la última exigencia para la presencia de Banzer.

El Prefecto del departamento dijo que "se ha abierto el diálogo con los campesinos, a través del coordinador coronel Raúl López L., quien estuvo en las zonas afectadas por los bloqueos", Tola en el kilómetro 27 y 28 y en la zona de Punata, donde hay—según indicó—perspectivas halagadoras para superar la actual situación.

Infirno asimismo haberse trasladado a la carretera al Chapare también bloqueada desde el sábado por la tarde en el kilómetro 13 hasta la zona de Colón a 30 kms. de esta ciudad, donde existiría el criterio de levantar las medidas de presión y entablar conversaciones.

**PERJUICIOS**  
El Prefecto mencionó los perjuicios económicos que están causando los bloqueos. Indicó que los mismos campesinos no pudieron traer sus productos

los israelíes, ni del valle ni de la zona tropical, ocasionando en cierto modo falta de algunos productos y perjuicios para sus mismos hogares.

Los perjuicios económicos al sector de transportistas y a los propietarios de los diferentes flotas, que desahucio se mantuvieron en situación de expectativa esperando que los campesinos comprendan la situación real para que se llegue a una solución.

El Prefecto finalmente dijo que existen elementos apertados al campo que continúan intrigando a los campesinos forjándoles a no levantar el bloqueo.

Las barricadas campesinas levantadas en una carretera interdepartamental y en otra interprovincial continuaron hasta esta noche impidiendo el tránsito de vehículos.

**RUMORES**  
La primera autoridad política de Cochabamba desvirtuó rumores que habrían circulado en La Paz en esta capital en sentido de que se daría de salto del Regimiento Tarapaca que

## Nuevo secuestro en la Argentina

Buenos Aires, enero 27 (AP). El secuestro de un gremialista vinculado a la izquierda Juventud Peronista (J.P.) acrecentó hoy una aparente ola de violencia desatada contra ese sector, hasta un sindicato, fueron blanco de 10 ataques terroristas.

Miembros de la J.P. responsabilizaron de estos hechos "a los sectores reaccionarios fascistas enquistados dentro del movimiento peronista" y denunciaron que "se está frente a una sangrienta ofensiva desatada por grupos de ultraderecha empeñados en imponer la ley de la selva".

La declaración de los dirigentes fue hecha hoy tras ser denunciado el secuestro de Marcelo Panizza, de 25 años, un destacado gremialista de una empresa metalúrgica enrolado en la Juventud Trabajadora Peronista (J.T.P.), el brazo gremial de la J.P.

Los denunciados dijeron que Panizza fue interceptado ayer cuando llegaba a su domicilio por no menos de ocho individuos armados, los que a punta de pistola "lo arrastraron hacia un automóvil con el que se dieron a la fuga".

Agregaron que entendían como causa del secuestro "el hecho de que Panizza es un infiel luchador contra los abusos de los explotadores de la fábrica donde trabaja, los que cuentan con el apoyo de serviles dirigentes de la burocracia sindical que están siempre contra los trabajadores".

La "burocracia sindical" es el término que utilizan los miembros de la J.P. y la J.T.P. para identificar a los gremialistas enrolados dentro de la tendencia ortodoxa del peronismo y agrupados en la poderosa Confederación General del Trabajo (CGT), de orientación derechaista y en las 82 organizaciones, nucleamiento que agrupa a la rama gremial del movimiento peronista.

Desde que el gobierno peronista asumió el poder el 25 de mayo pasado, el enfrentamiento entre los sectores de derecha e izquierda de ese partido se ha agravado progresivamente, y en los últimos cuatro meses de 1973, 10 personas fueron muertas en atentados recíprocos.

La lucha se agravó precisamente en septiembre último cuando un grupo comandado asumió al líder sindical José Ignacio Rucci, Secretario General de la CGT y uno de los más estridentes colaboradores de Perón.

La muerte de Rucci, atribuida a la izquierda, dio origen a la que se denominó como una "purga marxista" en los cuadros peronistas. Perón rompió definitivamente con la J.P. y advirtió que castigará con toda energía a los responsables de la violencia.

## Ministros griegos se acidataron

Atenas, enero 27 (AP). Cuatro Ministros del gobierno griego que inspeccionaban el proyecto de construcción de una iglesia se vieron lesionados al caer de unos tres metros cuando se rompió un andamio desde el cual observaron los trabajos, según informó la policía.

El Ministro de Obras Públicas Tryfon Triantafylakos, y el de Comercio, George Anastopoulos, sufrieron fracturas en las piernas y fueron hospitalizados en el hospital de accidentes en el suburbio de Kifisia.

El Ministro de Transporte, Alexandros Travellias, y el Ministro alterno de Coordinación Económica, Elias Balopoulos, fueron tratados de heridas superficiales en una estación médica de primera ayuda.

El Primer Ministro Adamantios Androustos, también presente durante la inspección, resultó ileso, dijo el padre Constantino, sacerdote de la parroquia en la cercana iglesia de La Asunción de la Virgen.

**BOCA LTDA.**  
MEJOR CALAMINA MEDIANA-ESPESOR EXACTOS  
TEL. 5051-1981 TEL. 9201 CAL-6650



## Tanques y artillería en combates de Siria-Israel

Ascalón, enero 27 (AP). El frente sirio en las alturas de Golán está en violencia con fuego de artillería, tanques y cohetes, declaró un vocero militar.

Según el vocero, por lo menos 40 soldados israelíes resultaron heridos o muertos, y se cuatros sirios, e ellos civiles, habían resultado muertos también.

Se informó que los hebreos perdieron además tres tanques, varias fuera de acción y sufridos otros materiales.

El primer encuentro del día ocurrió antes del mediodía en el sector central y se prolongó durante 40 minutos, afirmó el vocero.

Los sirios, dijo también el portavoz, no fueron heridos, pero se les ocasionó el daño de un tanque destruido y varios heridos.

En intercambio de fuego de artillería ayer, las tropas sirias destruyeron varias piezas de equipo militar de Israel e infligieron cinco muertos y bajas, afirmó el vocero militar.

Estos incidentes son los primeros que ocurren desde que Egipto e Israel firmaron el acuerdo de separación de sus fuerzas en el frente del Canal de Suez el 18 de enero.

En las primeras horas de la tarde, siguió dictado el vocero, los de Israel abrieron fuego con artillería, tanques y cohetes contra las posiciones sirias en el sector central y en el del norte.

"Nuestras tropas contestaron inmediatamente el fuego enemigo logrando fuertes blancos en sus posiciones", continuó el vocero.

"Fuertes combates de artillería, tanques y otras armas continuaron hasta bien entrada la tarde", siguió el vocero.

Según él en estos combates el enemigo sufrió las siguientes pérdidas:

- Fueron puestas fuera de acción 11 baterías de artillería.
- Una base de cohetes, un cañón de autopulvisión, tres tanques, una semi-oruga, un bulldozer y una grúa fueron destruidos.
- Se incendiaron una torre de observación y dos depósitos de combustible y municiones.
- 30 soldados muertos o heridos.
- Los sirios dijeron que habían per-



Belfast, 27 de enero.—Una gran multitud se concentró en Londonderry para solemnizar una ceremonia fúnebre recordando la muerte—hace dos años—de 13 sacerdotes católicos en el denominado "domingo sangriento". Se responsabiliza de los sucesos de 1972 a las tropas británicas en Irlanda del Norte. Radiofoto (AP).

## Arabes reiteran condición extrema sobre petróleo

### Dicen que Israel devuelva territorios de 1967

Beirut, enero 27 (AP). Los países árabes productores de petróleo, encabezados por Arabia Saudita, han rechazado la iniciativa presentada por el Presidente de Egipto Anwar Sadat de levantar el embargo petrolero contra Estados Unidos, según dijeron fuentes diplomáticas árabes.

Los países árabes productores de petróleo impusieron el embargo sobre Estados Unidos y Holanda durante la guerra de octubre del Oriente Medio

y redujeron las entregas del crudo al resto del mundo.

Los productores del combustible, agrupados en la Organización de Países Arabes Exportadores de Petróleo (OPEP), han anunciado que levantarán el embargo del petróleo con dos condiciones:

—Que Israel se retire de los territorios árabes que conquistó durante la guerra de los seis días de 1967.

—Que Estados Unidos dé una ga-

rantía pública que realizará el retiro de las tropas de Israel.

Después de la firma del acuerdo de separación de los ejércitos de Egipto e Israel el 18 del presente mes, el Presidente Sadat realizó una gira por los países productores del crudo para pedirles que levantaran el embargo como reconocimiento del papel que ha desempeñado Estados Unidos en las gestiones del acuerdo, agregaron los informantes.

Sadat hizo la primera escala en Arabia Saudita, donde trató de convencer al Rey Faisal, que las naciones árabes debían tener un "gesto" que igualara a lo que señaló como un cambio de la política norteamericana hacia el Oriente Medio.

Faisal rechazó el pedido y dijo a Sadat que continuara insistiendo en el retiro total de los efectivos israelíes de los territorios árabes que ocupan como condición para la reanudación de las entregas de petróleo a Estados Unidos, continuaron las fuentes.

Los informantes dijeron que Faisal indicó a Sadat que él no consideraba suficiente el acuerdo de separación de tropas como garantía de un cambio en la política petrolera.

Sadat encontró una oposición similar en la visita que realizó a Kuwait, andáronse.

Los otros estados petroleros del golfo Pérsico que visitó Sadat—Bahrein, Qatar y Abu Dhabi—adoptaron la misma actitud que Arabia Saudita y Kuwait, según las fuentes.

Los Ministros del Petróleo de la OPAEP se reunirán en Trípoli el 14 de febrero para considerar el efecto que ha producido el boicot del petróleo.

Fuentes diplomáticas árabes manifestaron hoy que la mayoría de los miembros de la OPAEP se opone a cualquier alteración del boicot contra Estados Unidos.

## Activación económica

El gobierno dijo que un probable paro nacional de la industria británica a adoptar una semana laboral de dos días, o quizá el 31 de diciembre, Gran Bretaña vivió una semana de trabajo a resultado de la huelga de tres días decretada por los mineros.

La situación sería, en verdad, muy crítica si el Secretario de Energía Lord Callaghan no tomara una semana de vacaciones, sino de dos o incluso una semana.

El conflicto podría llegar a ser grave si la energía eléctrica será afectada para mantener los servicios, tales como hospitales y alumbrado.

El 70 por ciento de la electricidad en Gran Bretaña es producida merced al Primer Ministro Edward Heath, quien declaró que el paro nacional de los mineros es una medida de emergencia conexas de los mineros del carbón las plantas de electricidad a los 10 millones de trabajadores en una huelga general.

El paro ordenó a 200.000 mineros a votar el jueves 3 de febrero a favor de un paro nacional para sus exigencias de un aumento salarial de 30 o 35 por ciento. El Consejo del Carbón ha ofrecido sólo un 10 por ciento.

## Paro a 2 ex-colaboradores Nixon por caso Watergate

Washington, enero 27 (AP). A pesar de las declaraciones contradictorias de la Casa Blanca, el senador judicial John J. Warner anunció que investigará a los dos ex-colaboradores de Nixon en el caso Watergate.

Ervin explicó que el aplazamiento se hacía necesario para no perjudicar el juicio que comenzará en Nueva York el mes próximo contra el ex Secretario de Justicia John J. Mitchell y el ex Secretario de Comercio Maurice H. Stans, bajo cargos de obstrucción de justicia y falso testimonio ante un jurado investigador, todo en relación con el escándalo Watergate.



Washington, 27 de enero.—No obstante los incidentes armados de Siria e Israel el Secretario de Estado noroccidental, ha previsto un arreglo. Kissinger manifiesta su optimismo aunque usando el término "moderado". Radiofoto (AP).

El juicio habrá de comenzar el 19 de febrero, nueve días antes, precisamente, de que expire el plazo que el Senado fijó a la comisión para que termine sus labores.

¿Puede existir vida en Júpiter? Este raro organismo de la Tierra, dividido en dos, sugiere tal posibilidad. Fue encontrado floreciendo en un ambiente de alcalina, que se cree que existe en Júpiter. Contiene diez veces más alcalina que el nivel máximo anterior que se admite como posible para el crecimiento de organismos vivientes. El descubrimiento fue hecho en California por dos biólogos del Ames Research Center, donde se recibieron fotografías del Pioneer 10. Se espera que las fotografías den mayores indicios con respecto a la existencia de vida en Júpiter. (USIS).